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Roma, 29 maggio 2025 

 

 

Al Presidente Giovanni Zannola, Commissione Mobilità Comune di Roma 

giovanni.zannola@comune.roma.it 

 

Oggetto: ancora sulla strada scolastica di Via Rugantino (Progetto “Rammendo”) 

 

Gentile Presidente, 

ti sarà chiaro a questo punto il ‘polverone’ che si è alzato sulla questione in oggetto e che ti 

abbiamo descritto nella precedente e-mail del 15 maggio u.s. 

 

il 28 maggio abbiamo incontrato alcuni cittadini di Torre Spaccata, una piccola rappresentanza 

di quelli che, delusi e arrabbiati, sono stati però disposti a conoscere tutto il lavoro portato avanti dal 

nostro CDQ e che, davanti alle nostre spiegazioni e alla documentazione mostrata, hanno non solo 

riconosciuto valido il nostro procedere con l’Amministrazione, ma intendono appoggiare e vedere 

realizzato – nei tempi e nei modi che saranno concordati – l’intero progetto. 

 

Questo significa che si è riusciti a far comprendere l’importanza dell’istituzione della strada 

scolastica, ma si è ribadito con forza che la chiusura così come è stata realizzata è stata totalmente 

sbagliata. 

Nei tempi: che senso ha istituire la strada scolastica a fine anno scolastico?  

Nei modi: non c’è stata alcuna interlocuzione con la cittadinanza e non si sono proposte alternative ai 

disagi che si sono creati! 

 

Cosa fare adesso? 

Al di là di qualsiasi proposta che, come ti abbiamo scritto, rischia di “mettere una toppa 

peggiore del buco”, ci permettiamo di suggerire di “congelare” la strada scolastica in attesa di: 

1. presentare l’intero Piano Particolareggiato del Tra:ico, predisposto da RSM, in un’assemblea 

cittadina; 

2. determinante avviare, e sperare di concludere quanto prima, l’interlocuzione con Cassa Depositi e 

Prestiti per la cessione del tratto di strada che permetterebbe di ricongiungere Via Roberto Fancelli 

e fornire così una valida alternativa richiesta dai cittadini. 

 

Questa proposta di buon senso avrebbe inoltre il pregio di disinnescare le polemiche create ad 

arte da alcuni soggetti (raccolta firme, scritte vandaliche, manifestazioni…) che poco o niente hanno a 

che vedere con il progetto che stiamo portando avanti e che servono solo a scopi politici e 

propagandistici. 

 

Come sempre, siamo pienamente disponibili al confronto con le Istituzioni e a favorire tutte le 

attività che possano migliorare la mobilità sostenibile e sicura nel nostro quartiere. 

 

 

Comitato di Quartiere Torre Spaccata 

La Presidente 

Antonella Manotti 


